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INTERPELLANZA: ponƟcello via Segoma 

Onorevole Sindaco,  

Onorevoli Signora e Signori Municipali, 

avvalendomi delle facoltà concesse dalla LOC (arƟcolo 66 ) mi permeƩo di interpellare il Municipio 
su una quesƟone che riguarda il transito sul ponƟcello di Via Segoma, il tuƩo non è altro che 
l’interrogazione del 7 febbraio tramutata in interpellanza. La moƟvazione sta nel faƩo che non 
trovo giusƟficate alcune risposte e in special modo le conclusioni che il Lodevole Municipio 
(firmatari la segretaria L. Capponi e il Sindaco A. Guidali) ha dato all’interrogazione faƩa 
precedentemente. 

All’inizio del paese, alla rotonda in Via Giuseppe MoƩa, vi è un cartello con il divieto di circolazione 
per camion oltre i 10m di lunghezza. Prima del ponƟcello di via Segoma vi è un cartello dove la 
larghezza massima di transito dice 2m. Ormai da parecchio tempo i residenƟ della zona si 
lamentano per il passaggio in questa zona di autoarƟcolaƟ fuori dalle misure concesse. A più 
riprese ho segnalato questo problema, con relaƟve fotografie, ai 2 tecnici comunali, al capo 
dicastero (chiedendo di riportare la segnalazione all’assistente di polizia), alla segretaria, al sindaco 
e ad alcuni municipali. Nelle mie segnalazioni ho consigliato una perizia del ponte, maggiori 
controlli sui passaggi (alcuni avranno magari richiesto anche i permessi, ma sicuramente non tuƫ), 
una modifica della segnaleƟca. Ma ad oggi non è stato faƩo nulla, nascondendosi dietro al FUTURO 
possibile cambiamento viario della zona. Nel mentre alcuni danni sono staƟ faƫ, come vari cartelli 
e pali divelƟ ed ora qualcuno è riuscito a fare un danno ben più serio, penalizzando anche i 
residenƟ con la chiusura del ponte. E diciamo che fortunatamente fino ad ora non è successo nulla 
di grave o addiriƩura non è ceduto il ponte. 

Pertanto chiedo al Municipio di rispondere pf ai seguenƟ punƟ: 

-In sede di Municipio è già stato portato tale problema? 

-Quando è stata faƩa l’ulƟma perizia struƩurale del ponte? Che risultaƟ ha dato? 



-QuanƟ controlli vengono faƫ in questa zona per capire il problema? 

-Perché malgrado le segnalazioni non si è ancora faƩo nulla per meƩere in sicurezza il ponte e 
vietare ai “bisonƟ” di transitare senza autorizzazione? 

-Se avete concesso delle autorizzazioni siete sicuri e avete verificato la stabilità della struƩura? 

-Chi ha danneggiato la struƩura ha segnalato il faƩo? Se no chi pagherà i danni? 

-Cosa si pensa di fare ora e in che tempi? 

-Dopo il danneggiamento avete messo una segnaleƟca ad inizio via (da entrambo le parƟ) della 
strada interroƩa? 

-aƩualmente fate dei controlli sulla strada agricola vicina, dove in quesƟ giorni di chiusura i 
dipendenƟ/frontalieri delle diƩe vicine stanno sfrecciando? 

-Fino a quando si pensa di lasciar transitare quesƟ camion fuori norma per la zona? O si pensa di 
meƩere seriamente una fine? 

 

In aƩesa di una vostra risposta, ringrazio e porgo cordiali saluƟ 

 

                                                                                                               Raffaella Zuccheƫ 

 

                                                                                                               

 


